

**FRONT
DE GAUCHE**

Place au peuple !

INFOS DES ASSEMBLEES CITOYENNES

N°8 - 10 février 2012

« Une seule consigne : n'attendez pas les consignes ! »



MATERIEL/INITIATIVES DE CAMPAGNE

▪ [Mardi prochain, c'est la St Valentin ! Dès ce week-end, déclarons notre amour aux services publics !](#)

La Saint-Valentin est devenue une vraie opération commerciale d'encouragement au consumérisme. Raison de plus pour détourner avec humour cette fête de la marchandisation pour y défendre à la place les services publics,

C'est pourquoi le Front de Gauche a réalisé un tract avec plein de jolis cœurs dans lequel nous déclarons notre amour des services publics ! Un recto qui rappelle en quoi les services publics sont là pour répondre de façon collective à la satisfaction des besoins de chacune et de chacun. Les services publics sont l'unique propriété de celles et ceux qui n'en ont pas. Et un verso qui décline comment le Front de Gauche compte s'y prendre pour les défendre, les étendre et y impliquer les citoyen-ne-s et les salarié-e-s.

Ce tract couleur est en format A5 et téléchargeable [ici](#).



Essayez d'ores et déjà de prévoir localement comment les imprimer et planifier vos diffusions pour ce week-end jusqu'à mardi,

On vous recommande également de jouer l'humour jusqu'au bout : vous pouvez décorer vos tables militantes de ballons rouges, achetez des ailes de cupidon (il en existe des blanches et des rouges !) dans les magasins de déguisements et farce et attrapes et préparez vos communiqué de presse pour annoncer vos actions locales,

Vous agrémentez bien sûr vos distributions de criées enthousiastes (sur les marchés, dans les métros et les tramways, à la sortie des gares, devant les hôpitaux, les bureaux de poste...)

- « Madame, une déclaration d'amour pour le service public ! Pour que nous ayons toujours le droit d'accoucher près de chez nous ou d'avorter si on le souhaite, il nous faut des maternités et des centres d'IVG partout ! »

- « Madame, monsieur, le Front de Gauche déclare son amour des services publics ! Ne laissons pas les agences de notation et les rapaces de la finance nous imposer leur austérité et les privatiser ! »

- « Madame, Monsieur, les services publics vous les aimez ? Vous souhaitez que l'école fasse réussir vos

enfants ? Alors il faut exiger le rétablissement de tous les postes supprimés ! Avec le Front de Gauche, nous on peut ! »

- Madame, Monsieur, une déclaration d'amour aux services publics ! Pour exiger que la poste redevienne à 100% un service public ! Elle est à nous ! »

- « Madame, Monsieur, déclarez votre flamme aux services publics ! Pour que le secteur de l'énergie redevienne public et que le peuple tranche par référendum sur la question du nucléaire, soutenez le Front de Gauche ! » Etc.

Et maintenant, à vous de jouer !

▪ **Des paroles aux actes : signez et faites signer massivement la liste d'appui à la campagne de Jean-Luc Mélenchon et du Front de gauche !**

10 000 personnes à Lyon-Villeurbanne, 9000 à Montpellier, 4500 à Besançon, 2500 à Metz, 6000 à Nantes...Après les 3,3 millions de téléspectateur-trice-s de l'émission « Des paroles et des actes » avec Jean-Luc Mélenchon, l'engouement pour notre campagne se confirme sur le terrain. **Alors maintenant, faisons passer aux actes : on soutient, on s'implique !**

Un premier geste tout simple : on signe et fait signer la liste d'appui à la campagne de Jean-Luc Mélenchon et du Front de gauche pour les élections 2012. Il faut en faire s'emballer et exploser le compteur ! Ci-après un [modèle de pétition type](#) (également en fichier joint), que vous pouvez reproduire localement. A signer (si ce n'est pas encore fait), et à faire signer largement autour de vous, notamment lors des différentes initiatives de l'assemblée citoyenne locale. Ensuite, il faut enregistrer les signatures [ici](#), sur le site national de la campagne, pour qu'elles soient comptabilisées et publiées (en prenant bien soin d'informer de cela chaque signataire). **Vous pouvez aussi nous renvoyer les pétitions que nous enregistrerons directement (Usine du Front de gauche/Equipe « assemblées citoyennes », 8 rue Chassagnolle, 93260 Les Lilas).** Après quoi, il ne reste plus qu'à recontacter toutes ces personnes qui ont laissées leurs coordonnées pour leur proposer de s'impliquer dans la campagne, et c'est parti pour la révolution citoyennes !

ECHOS DES ASSEMBLEES

★ En action : la « marche des gueux » sur le château de Bernard Arnault en Gironde (33)

Une assemblée citoyenne près de Sauternes a lancé l'idée de cette marche et elle a été reprise par d'autres assemblées citoyennes et par les militant-e-s du Front de Gauche. Une initiative qui se voulait festive, visible, symbolique, rassembleuse et médiatique : c'est plutôt gagné ! Plusieurs quotidiens nationaux, locaux, les réseaux sociaux, sites internet s'en sont fait l'écho ; les habitant-e-s du canton ont bien accueilli cette caravane en direction du château Yquem, un premier cru classé considéré comme le meilleur vin liquoreux au monde appartenant à l'homme le plus riche de France : Bernard Arnaud. Mais comme le faisait remarquer Michel Hilaire, conseiller général et candidat sur cette 12^e circonscription de Gironde, des milliardaires avec châteaux et grands crus, il y en a d'autres : Peugeot à

Château Guiraud, Axa à château Suduiraut, et Rothschild à Château Rieussec.

Arrivé-e-s en convoi d'une trentaine de voitures, malgré le froid environ 150 militant-e-s du Front de gauche de Gironde se sont retrouvé-e-s en fin de matinée ce samedi, au milieu des vignes de Sauternes à quelques centaines de mètres de l'entrée du château, Yquem propriété de Bernard Arnault. Dix minutes plus tard, des drapeaux rouges flottent sur les vignes gelées, des tables sont dressées sur des tréteaux pour un pique-nique.

Avec cette « marche des gueux », les militant-e-s ont voulu marquer les esprits. « *Les libéraux veulent que l'on revienne au temps de Zola. Nous on remonte carrément au Moyen-âge, au temps des gueux. Et on*

vient demander un peu d'argent au propriétaire du château, précise Francis Daspe, secrétaire du Parti de Gauche en Sud Gironde. Il ne faut pas oublier non plus qu'il y a un siècle ceux qui voulaient mettre à mal la République l'appelaient la Gueuse. Nous sommes les gueux de la Gueuse. »

« La fortune personnelle de M. Arnault est estimée à 33 milliards d'euros, poursuit Michel Hilaire, conseiller général et candidat aux législatives. Quand on pense que la TVA sociale doit rapporter 12 milliards d'euros. On va emmerder 65 millions de Français avec ça, alors que si on les prenait à Bernard Arnault, il lui en resterait encore 20 milliards. »

Distribution de faux billets

A ses côtés, Christine Texier, élue communiste de Bègles, distribue des faux billets de 500 euros affublés de la tête de Nicolas Sarkozy. « Si on ajoutait un billet comme celui-là au SMIC, ce serait déjà pas mal », souligne la militante en tendant ses grosses coupures. Lisa les accepte en souriant. Un seul vrai billet comme celui-là la dépannerait bien. Cette jeune femme de 34 ans est venue avec sa petite fille de quatre ans : « On

vit de plus en plus difficilement. Je n'ai jamais connu le chômage mais j'éleve seule ma fille et ce n'est pas toujours facile de faire face aux factures. Je touche un complément RSA alors que j'ai toujours travaillé. Psychologiquement, ce n'est pas facile non plus d'être tributaire de prestations sociales. »

Stéphane Denoyelle, militant communiste d'une quarantaine d'années, a lui aussi le sentiment de « faire partie des gueux. Nous formons cette classe populaire qui travaille et à qui on explique qu'il faut revoir ses ambitions. Il faudrait se serrer la ceinture et réduire les services publics alors que la richesse, il y en a dans ce pays. C'est ce que nous voulons montrer avec cette marche. »

Une initiative que les participant-e-s aux assemblées citoyennes, les acteur-trice-s et militant-e-s du Front de gauche peuvent reprendre dans leurs départements, car il n'y a pas que dans le bordelais que les grosses fortunes étalent leurs richesses !

Voir la vidéo de l'action [ici](#) sur le site « Place au peuple »

★ Questionnaire aux animateur-trice-s des assemblées citoyennes

Compléter et nous retourner le formulaire ci-joint, également téléchargeable [ici](#).

MODE D'EMPLOI

➤ Organiser des réunions d'appartement : l'exemple de la 4^e circonscription en Gironde

Les camarades de [ce comité] sont présent-e-s, depuis longtemps, tous les dimanches sur le marché. Leurs souhaits, afin d'élargir, avant de faire une assemblée citoyenne, était de faire un travail de proximité.

Au moment de la construction du programme partagé, une camarade avait déjà fait une réunion d'appartement qui avait réuni 10 personnes de son quartier (une population différente de celle des quartiers populaires). En 2011, dans un quartier populaire et multiethnique de Bassens (des inscrit-e-s mais beaucoup d'abstentions aux élections), un bus a été supprimé, bus dont les habitant-e-s avaient besoin pour vivre (aller travailler,

faire leurs courses, etc.) Un camarade, habitant ce quartier, avec l'aide [des autres militant-e-s] a pris l'initiative de faire signer une pétition, en y associant des personnes de la cité. Cette pétition a eu un grand succès, les gens se sont organisés, avec des interventions collectives auprès des élus, etc. Le bus a été rétabli.

Pour la campagne, le camarade et [les militant-e-s], avec l'aide de 3 habitantes motivées, ont décidé de faire des réunions d'appartement, chez des personnes qui ont participé à l'action pour le rétablissement du bus, en invitant les voisins. La première a eu lieu, avec 8

personnes présentes, qui ont pu parler librement, au départ de leurs problèmes au quotidien, puis des changements souhaités (emploi, arrêt de la précarité). Au fur et à mesure les propositions du Programme les concernant ont été abordées. Et aussi des demandes immédiates, voire des urgences (qui pouvait être

solutionnées avec l'aide de nos élus). L'Humain d'abord a été au cœur de cette rencontre.

D'autres réunions sont en cours, cette première a eu un effet d'entraînement. Les 3 femmes actives dans cette dynamique vont amener à voter en discutant avec les habitants du quartier.

➤ Le guide du porte-à-porte

A lire et télécharger [ici](#).

APPEL AU SOUTIEN FINANCIER

[Je soutiens le Front de Gauche, je fais un don](#)

Vous pouvez contribuer financièrement à la candidature de Jean-Luc Mélenchon à l'élection présidentielle de 2012. Quel que soit son montant, votre don est décisif. La campagne du Front de Gauche ne dispose pas d'appui financier de la part des grandes fortunes, c'est votre mobilisation financière qui permet de mener campagne.

Ils ont des millions, nous sommes des millions !

Le candidat ne peut recueillir de dons que par l'intermédiaire de l'Association AFCP JLM 2012, déclarée à la Sous-Préfecture de Palaiseau en date du 1er décembre 2011 sous le N° W913003853, seule habilitée à recevoir les dons en faveur du candidat J-L Mélenchon, conformément à l'article L 52-9 du code électoral. Vous recevrez un reçu qui vous permettra de déduire du montant de votre impôt sur le revenu 66 % du montant de votre don, dans les limites fixées par la loi. Vous trouverez [\[ici\]](#) le texte intégral de l'article L.52-8 du Code électoral.

[Vous pouvez faire un don en ligne \(vous serez ensuite redirigé vers notre prestataire de paiement sécurisé\)](#)

Par chèque : [téléchargez ce bulletin](#) et retournez-le avec un chèque au : 8, rue Chassagnolle, 93260 – Les Lilas

AGENDA DES ASSEMBLEES CITOYENNES ET AUTRES INITIATIVES DU FRONT DE GAUCHE

Retrouvez l'[agenda des assemblées citoyennes](#) en ligne sur le site de campagne « Place au peuple ! ».

Et notez les dates suivantes dans votre agenda militant.

- **Mercredi 29 février** : journée d'action syndicale européenne contre l'austérité à l'appel de la Confédération européenne des syndicats. Le Front de gauche appelle les salarié-e-s et l'ensemble de la population à se mobiliser largement. Un tract national va être sorti pour l'occasion.
- **Dimanche 18 mars** : journée de mobilisation populaire et citoyenne pour une VIe République sociale et démocratique à l'appel du Front de gauche. Une manifestation est prévue dans l'après-midi autour de la place de la Bastille à Paris.
- **Samedi 31 mars-dimanche 1^{er} avril** : mobilisation nationale « Quartiers populaires, quartiers solidaires » à l'initiative des assemblées citoyennes du Front de gauche. Un tract national (qui pourra être adapté localement) va être produit et sera mis en ligne sur le site de campagne « Place au peuple ».

ANNUAIRE INTERNE DE LA CAMPAGNE

▪ Assemblées citoyennes

Coordinatrice : Danièle Obono

Contact : assembleecitoyenne@placeaupeuple2012.fr -
01 55 82 01 59

▪ Fronts thématiques

Coordinatrice : Clémentine Autain

Contact : fronthematique2012@gmail.com

▪ Conseil national de campagne

Coordinateur : Pierre Laurent

Contact : contactcnc@placeaupeuple2012.fr

▪ QG de campagne

Adresse : 8 rue Chassagnolle, 93260 Les Lilas

Intendance générale : Leila Chaïbi

Contact : lusine@placeaupeuple2012.fr

Réservation de salle : salle@placeaupeuple2012.fr

Les « vendredis à l'Usine » :

vendredialusine@placeaupeuple2012.fr

▪ Lettre hebdomadaire d'actu de la campagne

Coordinatrice : Marie-Pierre Vieu

Pour recevoir la lettre, s'inscrire sur le site :
<http://www.placeaupeuple2012.fr/liste-dappui-a-la-candidature-de-jean-luc/>

▪ Matériel

Etat des stocks, envoi de matériel, prochain arrivage...:
materiel@placeaupeuple2012.fr

Tracts consultables et téléchargeables en ligne:
<http://www.placeaupeuple2012.fr/cooperative-du-tract/>

▪ Site national « Placeaupeuple2012.fr »

Contact : contact@placeaupeuple2012.fr

▪ Réseaux sociaux

Compte Twitter : @melenchon2012

▪ Création d'adresses e-mails et de listes

Contact : liste@placeaupeuple2012.fr

Pour nous joindre : assembleecitoyenne@placeaupeuple2012.fr - 01 55 82 01 59

Pour nous rencontrer : 8 rue Chassagnolle, 93260 Les Lilas

Pour en savoir plus sur la campagne : www.placeaupeuple2012.fr - www.frontdegauche.eu